



来場者を魅了した泉谷しげるさん



▲会場は大盛況

奥 奥ロックフェスティバル'13

昨年に引き続き、9月1日に奥ロックフェスティバルが季の郷湯ら里を会場に開催されました。この事業は奥会津ロックフェスティバル実行委員会が主催となり、今年は泉谷しげるさんやカラーボトルなど豪華アーティスト7組が出演し力強いライブで多くの観客を魅了しました。

会場には奥会津の味覚を味わえる屋台も並び、来場者は音楽と奥会津の食、そして只見町の自然を楽しみました。



▲力強いライブは一体感を生みました



町村対抗野球

只見町チーム惜しくも2回戦惜敗!

9月21日に行われた初戦の対戦相手は昨年度と同じ二本松市となりましたが、「1対0」と完封リレーで勝利しました。続く9月29日の2回戦は柏葉に「1対2」で終盤の反撃も届かず残念ながら敗れてしまいました。只見町チームは昨年は3回戦進出を果たし、今年の目標を「3回戦突破」として大会に臨んでいました。

来年こそは目標の「3回戦突破」を果たして欲しいと思います。



試合のようす（1回戦）

1回戦勝利後の記念撮影
皆さんおつかれさまでした

皆さんからの身近な情報をお待ちしています。ご意見ご要望もお気軽にお寄せください。
総務企画課 ☎ 82-5210 Fax 82-2117



只見小学校(9月25日)



朝日小学校(9月20日)

交 通事故防止を願って 各地区で交通安全パレード

9月21日～30日の秋の交通安全週間にあわせて、各小学校の児童たちによる交通安全パレードが実施されました。この日の為に鼓笛の練習を重ねてきた成果を十分に発揮し町民の皆さんに素晴らしい演奏を披露してくれました。



明和小学校(9月24日)

晴 天に恵まれました！ 各地区保育所で運動会

今年はどの地区的運動会も天候に恵まれ、子ども達は元気いっぱいに外で運動会を行う事が出来ました。綱引きやかけっこなどの種目の他にもダンスなどが披露され、保護者や近所の方を楽しませてくれました。



只見保育所(9月20日)



明和保育所(9月19日)



朝日保育所(9月25日)